

## **PRESS INFORMATION**

Our company, operating for several years in the import-export of hunting and military style clothing with its three brands **FOLLOW ME**, **VIENT** and **KORPS**, is proud to present its new **MASSERIA** line, coming from the fusion of highly specialized tissues and cuts of typically Italian character, linked to tradition but with innovative details. These garments have been studied for those who love hunting and enjoying nature distinguishing himself in style. They are made with materials of surprising quality and strength, to feel protected and trendy.

The **MASSERIA** line is a project that originated more than a year ago and has took shape month by month with the tireless work of our team. It is a great satisfaction for us to see it finally comes true and we can share this event.

This new brand has the characteristic that has always distinguished us: an excellent quality-price proportion, which confirms the trust of our customers already acquired and will gain numerous future appreciations, expanding more and more the quality and the variety of its products.

We hope that this brand, like the other three, will be accepted in Italy and abroad and will be testimony of our hard working for the realization of its garments, dedicating ourselves with intensity and passion to meet the needs of all customers.

What better occasion, then, to present our new project within the IWA fair **OUTDOOR CLASSICS 2017**, that always is the most renowned in this sector.

Visit us at our booth 4-237 hall 4 where you will find the kindness and the helpfulness that distinguish us.

## **PRESSEINFORMATIONEN**

Unsere Firma, die seit mehreren Jahren im Import und Export von Jagd- und Militärkleidung mit ihren drei Marken **FOLLOW ME**, **VIENT** und **KORPS** tätig ist, ist stolz, ihre neue **MASSERIA** Linie vorzustellen, die aus der Verschmelzung von hochspezialisierten Geweben und Schnitten typischerweise stammt Italienischen Charakter, verbunden mit Tradition, aber mit innovativen Details.

Diese Kleidungsstücke sind für diejenigen, die lieben die Jagd und Naturerlebnis Unterscheidung von Stil. Sie sind mit hochwertigen Materialien und überraschende Stärke gemacht, fühlen geschützt und stilvoll .

Die **MASSERIA** Linie ist ein Projekt, das vor mehr als einem Jahr entstanden ist und sich von Monat zu Monat mit der unermüdlichen Arbeit unseres Teams weiterentwickelt hat. Es ist eine große Zufriedenheit für uns zu sehen, dass es endlich wahr wird und wir können dieses Ereignis teilen.

Diese neue Marke zeichnet uns seit jeher aus: ein exzellentes Preis-Leistungs-Verhältnis, das das Vertrauen der bereits erworbenen Kunden bestätigt und zahlreiche Zukunftsaussichten gewinnt und die Qualität und Vielfalt der Produkte immer mehr erweitert.

Wir hoffen, dass diese Marke, wie die anderen drei, in Italien und im Ausland akzeptiert wird und wird Zeugnis von unserer harten Arbeit für die Verwirklichung seiner Kleider, widmen uns mit Intensität und Leidenschaft, um die Bedürfnisse aller Kunden.

Welch bessere Gelegenheit, unser neues Projekt auf der IWA-Messe OUTDOOR CLASSICS 2017 vorzustellen, die in diesem Bereich immer die bekannteste ist.

Besuchen Sie uns auf unserem Stand 4-237 Halle 4, wo Sie die Freundlichkeit und Hilfsbereitschaft finden, die uns auszeichnen.